



A en croire le site d'information Africa Intelligence, Paul Biya, 90 ans dont 41 à la tête du pays, a repoussé une opération de genou pour ne pas vivre en fauteuil roulant.

Africa Intelligence s'est intéressé à la santé du locataire du Palais d'Etoudi. Le journal en ligne édité depuis Paris en France, révèle que le dirigeant camerounais ne s'est pas rendu à Genève en Suisse, où il était annoncé pour une opération chirurgicale de son genou malade.

«Le scrutin sénatorial, qui s'est achevé avec la désignation par Paul Biya le 31 mars 2023 de trente sénateurs, aurait dû marquer pour le président la fin de la plus importante séquence politique de l'année. Las, le chef de l'Etat, tout juste nonagénaire, doit rester à l'affût des conséquences de l'affaire Martinez Zogo, du nom de ce journaliste assassiné en début d'année, et notamment trancher le sort de son fidèle ministre de la justice, Laurent Ezzo, dont les proches sont impliqués. La soudaine crise diplomatique déclenchée avec le Tchad autour de la société pétrolière Savannah Energy le préoccupe également. Autant de sujets qui ont contraint le doyen des chefs d'Etat à renoncer à une opération chirurgicale du genou, qui le fait souffrir depuis plusieurs mois. Cette intervention aurait impliqué un voyage à Genève de plusieurs jours, et surtout un repos forcé en fauteuil roulant pendant plusieurs mois. Impensable pour l'entourage de Paul Biya, qui veut montrer que ce dernier est encore pleinement aux affaires.», lit-on publié dans un article publié par Africa Intelligence, et réservé exclusivement à ses abonnés.

Le bulletin de santé du président camerounais est un secret bien gardé. Confidentialité que lui assurent les cliniques privées suisses qu'il fréquente lors de ses séjours helvétiques réguliers. Lorsque les soins exigent qu'il se rende dans un hôpital, le pavillon concerné met en congé, le cas échéant, son personnel d'origine africaine, confiait Jeune Afrique en août 2017.